



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第90号
2025.1.28

スキーの楽しさを満喫することができました！～5・6年スキー教室～

24日に田沢湖スキー場において5・6年のスキー教室が行われました。当日は、前半こそ、降雪ともやによる視界不良がありましたが、十分な積雪と上々なゲレンデコンディションの中で、子どもたちはスキーを満喫することができました。後半には、視界も開けるとともに、子どもたちの滑りも上達し、とても充実したスキー教室となりました。県内一の広いゲレンデを滑った子どもたちからは、「楽しくてあっという間に時間が過ぎてしまった!」「みんなと滑るとやる気が出る。たくさん滑ることができてよかった。」など、思う存分スキーを楽しむことができたことをうれしく思いました。子どもたちにとってのスキー学習は、上達の度合いがはっきりと分かる楽しい学習です。また、この体験は大人になってからも生かすことができます。回数を重ねるごとに上手になってきた子どもたちですので、機会があれば、このあともスキー場を訪れてほしいものです。



保護者の皆様には、大変寒い中、朝のスキーの積み込みやお昼ご飯時のご協力、熱心なご指導とたくさんのご支援・ご協力をいただきありがとうございます。

スキー教室は、保護者の方々が指導者として、子どもたちにかかわっていただける貴重な機会となっています。保護者の方々とふれあい、教えていただく体験が、子どもたちの学びにつながっていますので、このあとの中学年・低学年のスキー教室でもご協力のほどよろしくお願いいたします。



【しみずっ子たちの活躍を紹介します③】

おめでとう！！

【サッカー】

○第8回魁星旗争奪少年フットサル大会

主催：秋田魁新報社、秋田県サッカー協会（令和7年1月18・19・25・26日）

・美郷FCスポーツ少年団 第3位

【バレーボール】

○第31回全県新人小学生バレーボール選抜大会県南ブロック大会

主催：県南地区小学生バレーボール連盟（令和7年1月25日）

・美郷エスペランザスポーツ少年団 混合の部 準優勝